



はたけは
ひろいな
おおきいな

2022.04

〈アサツキがいい香り！〉
今年は赤ネギ、九条ネギも収穫中。
12月に種まきをした人参間引き菜
の収穫が始まっています。

標高500mの山のとっぺん、世羅高原の畑から、
畑の風と、採れたての野菜のある毎日をお届けします。
農薬、化学肥料を使わずに育てました。



〈いつもと違う春〉
スナップエンドウ、グリーンピースの
苗を定植しました。
これまでは秋に種をまいて、畑で冬
越しをしていたのですが、今年は春
まきです。

〈あ〜、また、落ちてた…〉
柵の修理が間に合わず、お休み状態
の“みなみの畑”でひろいました。
もう一本は、どこ???

〈オートミールで簡単グラタン！〉
チジミ、お好み焼きに続いて、グラ
タンにもオートミール。ネギも菜っ
葉も、オートミールのかでまとまっ
て、ふんわりとした食感です。

いつもと同じ春と、いつもと違う春

3月初め、暖かくなってきて畑が乾いてきた頃から、トラクターを畑に
入れて耕し、うね立てを始めました。ズッキーニや、ネギ、ミニトマト、
ナス、ピーマンの種まき、キャベツやレタスの苗の定植…と、いつもと
同じように春の畑が動き始めています。

いつもと違うのは、昨年秋に“みなみの畑”に種まきをしたスナップ
エンドウ。柵を壊して畑に入ったシカやイノシシに踏み荒らされて、跡
形もなくなってしまったので、3月になってポットに種をまき直して苗
を作り、“となりの畑”に定植しました。

続くコロナ禍、ロシアのウクライナ侵攻と、いつもと違う春が続く中、
いつもと同じように畑の桜のつぼみがふくらんできています。

！！FAX番号が変わりました！！

電気通信事業法の改正で、市外局番082が使えなくなったので、
FAX番号が(050)3164-7437に変わりました。

〈4月の野菜〉

露地の畑

菜の花、赤ネギ、九条ネギ、アサ
ツキ、葉エシャロットなどが収穫
中。

中旬頃から、ニラ、タラの芽など
の収穫が始まる予定です。

ハウスの中

大根、小カブ、人参間引き菜、コ
マツナ、ハウレン草、赤茎ハウレ
ン草、リアスからし菜、赤リアス
からし菜、ロケット、わさび菜、
などが収穫中。

中旬頃から、ラディッシュ、チ
マサンチュなどの収穫が始まる
予定です。

※ハウスの中の野菜には、アブラ
ムシやヤサイソウムシの幼虫が
ついていることがあります。
50℃洗いがおすすめです